
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Informações a Prefeita sobre manutenção de iluminação na 

Rua Rinaldo Scotto, situada no Jardim Monterrey. 
 

 

CONSIDERANDO que fomos procurados por munícipes que 

temem pela sua própria integridade física, bem como das demais pessoas. 

 

CONSIDERANDO que há em uma área onde munícipes realizam 

caminhadas; 

 

CONSIDERANDO que na via supracitada há várias lâmpadas 

queimadas em toda a sua extensão; 

 

CONSIDERANDO que em virtude da falta de iluminação, a mais 

de seis meses, tem se tornado um ponto de tráfico e usuários de drogas;  

 

CONSIDERANDO que devido a falta de iluminação os moradores 

se veem inseguros com o aumento de furtos à residências. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

Isto posto é que: 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 

segue: 

 

1) Há previsão para a manutenção e troca de lâmpadas na 

referida via pública? Se sim, para quando? Se não, por qual 

motivo? 

 

 

 

 

 

S/S., 26 de Outubro de 2020.  

 

 

 

 

 

ANSELMO ROLIM NETO 

Vereador 

 

 

 


